

Un club qui a plusieurs cordes à son arc

A LA UNE PESSAC Publié le 24/04/2019 à 3h48 par Michel Soulé-Limendoux.



▲ Les jeunes archers à l'entraînement avec leur coach Sébastien Faure (à droite). PHOTO M. S.-L.

PREMIUM

L'Ussap compte 7 sections, dont le tir à l'arc qui affiche de beaux résultats.

Il est des sports qui ne bénéficient pas d'une grande couverture médiatique mais qui méritent qu'on s'y attarde. Installé à Saige (1), l'Ussap tir à l'arc, créé en 2011, est présidé par Sébastien Faure. Ce dernier est également à la tête du club omnisports qui regroupe sept sections : boxe, hockey subaquatique, base-ball, gym volontaire, viet vo dao, quille de 7 et bien sûr le tir à l'arc. « L'ensemble des sections réunit environ 500 licenciés », précise Sébastien Faure qui espère bénéficier d'une salle couverte et adaptée au Cossec de Saige dans un proche avenir.

L'Ussap tir à l'arc compte à ce jour une soixantaine de licenciés, filles et garçons, dont des personnes en situation de handicap. Le club est, en effet, labellisé valides-handicapés. Yannick Henry, lui-même en fauteuil, compte parmi les entraîneurs fédéraux.

En termes de résultats, on peut relever les performances de Ruben Moncoucut, âgé de 15 ans, qui après trois ans de pratique, a obtenu, à Niort (Deux-Sèvres), la 3e place du championnat régional de Nouvelle-Aquitaine à 18 mètres. Dans le cadre de ce même championnat, Isis Guillemintot, âgée de 11 ans, est arrivée à la 2e place sur la même distance. Elle figure parmi les six meilleurs jeunes de Nouvelle-Aquitaine, qui participeront à un stage régional.

(1) Dans l'enceinte extérieure de l'Ussap boxe. Contact : 06 82 94 77 15.